



Outing Class TK dan MI Al Jafariyah ke Polsek Cilawu, Kenalkan Profesi Polisi Sejak Dini

Bang Joe - CILAWU.GARDAMEDIA.ID

Jan 31, 2024 - 10:41



outing class TK dan MI Al Jafariyah ke Kantor Polsek Cilawu

Siswa Taman Kanak-Kanak (TK) dan Madrasah Ibtidaiyah (MI) Al Jafariyah, Desa Margalaksana Cilawu melakukan kunjungan belajar atau outing class ke kantor Polsek Cilawu Polres Garut. Rabu (31/1/2024)

Para siswa ini sangat antusias mengikuti kegiatan belajar di luar kelas itu. Hal ini tampak sejak kedatangan mereka di depan Markas Polsek Cilawu. Tujuan kegiatan outing class ini untuk mengetahui tentang apa dan siapa itu polisi.

Kehadiran Siswa TK dan MI Al Jafariyah tersebut disambut langsung oleh Kapolsek Cilawu Kopol M. Duhri, SH. MM. beserta personelya. Ia menjelaskan tentang tugas dan fungsi, hingga pengenalan rambu-rambu lalu lintas. Selain itu, Kopol Duhri juga berpesan agar anak-anak tidak takut kepada polisi.

“Sudah disampaikan tadi tentang tugas-tugas polisi seperti apa. Buat adik-adik, sekarang sudah tak perlu takut lagi ya sama Pak Polisi, karena polisi hanya galak sama orang yang berbuat kejahatan saja,” ucapnya.



Kapolsek Cilawu berharap pemaparan yang mereka berikan dapat membuat anak-anak TK dan MI ini menyukai dan mencintai profesi polisi.

“Mereka harus dekat dengan polisi dan tidak menjadikan polisi sebagai musuhnya. Saya harap, tidak boleh lagi anak-anak ditakuti dengan kata-kata ‘awas ya ada polisi’,” sebutnya.

Sementara itu, Elis Rohimah, M.Pd. dari Yayasan Al Jafariyah selaku pendamping mengatakan kegiatan kunjungan ke Polsek Cilawu ini merupakan bagian dari pembelajaran di luar kelas dan pengenalan salah satu profesi yaitu polisi.

“Anak didik kami bisa mengetahui langsung tugas kepolisian dan menghindari rasa takut anak-anak terhadap polisi,” jelasnya.

Kapolres Garut AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si melalui Kapolsek Cilawu Kopol M. Duhri, SH. MM. menambahkan bahwa kegiatan ini dijadikan sebagai ajang kedekatan antara polisi dengan anak-anak usia dini.

“Sesuai dengan tema POLISI SAHABAT ANAK, kegiatan ini merupakan salah satu wujud kepedulian dari Polri kepada masyarakat khususnya anak-anak dalam

memberikan penyuluhan dan pembinaan". Pungkas Kompok Duhri